
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安全で安心して暮らせるまちづくりに関する覚書 

東大和市と東大和警察署は、市民が心から安全・安心を実

感できるまちづくりに向けた対策を一層推進することにより、

「安全で安心して暮らせるまち、東大和市」の実現を図るた

め、下記の内容を確認し、覚書をかわすものとする。 

 

１ 東大和市（以下「市」という）及び東大和警察署（以下「警

察署」という）は、「犯罪の起きにくい社会づくりの実現」を基

本に市民生活の安全・安心に向けた取り組みを強化す

る。 

…東京での地震発生の可能性が言われている中、テーマ
の「防災」に興味がある方は多いはず。多くの方に参加
いただけるように、市の職員が手作りポスターなどで参
加を呼びかけるなど、できることはあります。前回の経
験をいかして、参加されたかたが「次回も参加してみよ
う」「他の方も誘ってみよう」と思える会になることを
期待します。 

…回を重ねるごとに進化改良をする努力が、多くの市民
の方の関心向上につながると思います。お時間のある方
は、ぜひ、ご参加ください。 

２ 市及び警察署は、円滑かつ効果的な治安対策を推進す

るため、必要な協力を積極的に行い、相互の連携を強化

する。 

３ 市及び警察署は、市民の防犯意識の向上と、人と人との

「絆」による安全安心なコミュ二ティの実現に向けて、地域

性を生かし、地域に密着した活動を展開する。 

また、子どもや高齢者を犯罪から守るため、少年の健全育

成に向けた活動や高齢者対策を積極的に行う。 

４ 市及び警察署は、市民のための市民による自主的な防

犯活動がより活発化し、実効性のあるものとなるように必

要な助言、支援等を行う。 

東大和市の“今”を伝えたい・・・ 
市議会議員  

 和地ひとみレポート 
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第２回 タウンミーティング【市長と語ろう会】開催決定！！ 

今回のテーマは「東大和市の防災について」 

東大和警察署と東大和市ならびに武蔵村山市が締結 

『安全で安心して暮らせるまちづくりに関する覚書』 
市長は新たな取り組みを積極的に行なっているように
感じます。また、に感じます。また、アイデアに関して
は、市役所の職員のアイデアだけではなく、議員、市民
から欲しいという発言も多いです。 

…声が届き、実現するとなれば市民の皆様も意見を言っ
てみようという気持ちになると思います。和地ひとみも
市の新たな動きについて、できる限り報告を行いますの
で、ご意見があればお願いします。行政に積極的に市民
の声として伝えていきたいと思います。 

■ 青梅街道以北にも会場設置。でも… 

…7月に第１回が開催されたタウンミーティング【市長
と語ろう会】の第２回の開催が決定しました。今回のテ
ーマは「東大和市の防災について」です。 

…9 月の議会で和地ひとみはタウンミーティングの問
題点の指摘と意義達成のための提言を行いました。その
うちの１点が会場の設置について。1 回目は「市役所」
「南街公民館」「桜丘市民センター」「清原市民センター」
と青梅街道以北の会場がゼロでした。今回、用意された
会場は右記のとおり。なぜ、市役所を外したのか不思議
です。夜の回など車で行かれる方は、市役所が便利だと
おっしゃっていたのですが…。会場が取れないというこ
とはないと思います。 

■ 内容の改良に期待。ぜひ、参加を！！ 

…7月の会は初回、そして内容が難しい「財政」だった
こともあり、参加した市民の方からも問題点を指摘され
ていました。 

 

…10月 12日、東大和市と武蔵村山市は、東大和警察署
との間で、市民生活の安全・安心に向けた取り組みを強
化するために、覚書を締結したとの報告が市長よりあり
ました。 

…警察と協力体制を強化し、安全で安心して暮らせるま
ちづくりに取り組むことは、とても良いことだと思いま
す。ぜひ、この覚書が力を発揮し、実のあるものになっ
たらと期待します。 

 

第２回【市長と語ろう会】スケジュール 

11月 9日 （水）  １９：００～20：30   南街公民館 

11月１０日 （木）  １９：００～20：30   蔵敷公民館 

11月 12日 （土）  １4：００～15：30  上北台公民館 

11月 12日 （土）  １９：００～20：30  狭山公民館 

 


